

Ich möchte euch das Buch "Abenteuer der Schwarzen Hand" vorstellen. Es ist von Hans Jürgen Press. Es ist eine Detektivgeschichte zum Mitraten mit 126 Seiten. Der Verlag ist der Ravensburger Buchverlag. Die Hauptpersonen sind die Detektive Adele, Rollo, der Chef Felix, Kiki M. E und noch das eifrige Klettereichhörnchen. Die Geschichte spielt in Deutschland und in der Vergangenheit. Als erstes sehen die Detektive eine Villa. Sie ist schon immer da, aber Rauch steigt aus dem Schornstein. Als erstes unternehmen sie nichts, aber schon am nächsten Tag planen sie etwas. Adele, das kluge Mädchen, hat eine Idee. Sie geht allein in die Klappe. Sie hatten eine Brieftaube, die Adele mitnahm. Eine Weile später schickte Adele einen Brief los. Sie sah durch das Schlüsselloch einen Mann, der etwas untersuchte. Als Adele wieder draußen war und es spät am Abend war, sah Rollo einen Mann die Treppen runter laufen. Sie sind schnell raus gerannt, aber es war zu spät. Doch sie sahen einen Schuhabsatz an der Mauer hängen. Doch schon 2 Tage später waren sie echt nah dran. Sie wussten jetzt auch schon etwas mehr und zwar, dass die Schwarze Lolo eine Zigarre ist. Und so wussten sie auch, wo es die Schwarze Lolo gab. Aber es geht in diesem Kapitel nicht um die Schwarze Lolo, sondern um eine gefälschte Briefmarke. Aber mehr sage ich nicht. Es war sehr knapp, aber der Briefmarkenfälscher wurde gefasst.

Im nächsten Kapitel "Der Schatz im Bibersee" wird geklaut. Aber das müsst ihr schon selbst lesen. Es gibt noch so viele spannende Fälle im Buch. Das wars auch schon.

Mir hat das Buch gefallen. Es gibt leider keinen 2. Teil, aber der Sohn des Autors hat neue Abenteuer geschrieben. Er heißt auch Press. Aber diese Bücher habe ich noch nicht gelesen.

Es gibt auch Bilder zum Mitraten, da sind immer Hinweise für die Fragen am Ende der Seite.

Emilia, 4e (Mai 2020)

